

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **3.1 Jenis dan Sifat Penelitian**

Penulisan skripsi ini, penulis ialah penelitian hukum realitas. Penelitian realitas dipilih sang penulis dikarenakan penelitian aturan menggunakan data primer sebagai sumber data asal penelitian dan yang mengatakan kenyataan yg terjadi dilapangan. Menurut pendekatan empiris pengetahuan berdasarkan atas berita–berita yang diperoleh dari akibat penelitian dan observasi. Penelitian dapat memberikan realita pada lapangan terhadap sikap manusia yang sifatnya ekspresi yang asalnya dapat berasal dari wawancara serta pula di bisa pribadi berasal perilaku konkret yang dilihat atau mengamati secara eksklusif.

#### **3.2 Jenis dan Sifat Penelitian**

Berdasarkan pada sifat penelitian yang dilakukan, penulis menentukan penelitian deskriptif sebagai sifat penelitian karena penelitian deskriptif ialah suatu bentuk penelitian yang ditujukan buat mendeskripskan atas fenomena kenyataan yang terjadi, baik itu kenyataan yang terjadi sebab alamiah maupun kenyataan yang terjadi oleh sintesis tangan manusia. Penelitian deskriptif dapat memberikan ilustrasi lengkap baik pada bentuk ekspresi atau numeril, menyajikan gosip dasar akan suatu korelasi dan menciptakan kategori serta mengklasifikasikanya

### 3.3 Fokus Penelitian

Penekanan penelitian merupakan sesuatu yg mengarahkan penelitian tersebut agar mampu tahu serta dapat menyelesaikan konflik di penelitian dan mampu dengan simpel dapat menjawab rumusan persoalan. Penelitian berdasarkan di rasa ingin memahami terhadap permasalahan yg terdapat serta amanah serta adil di data yang sudah di peroleh berasal keadaan serta kondisi yg pada dapat di lapangan yang dapat membantu penulis pada merampungkan permasalahan ini, penulis telah mendeskripsikan serta menganalisis situasi dalam obyek penelitian yang telah di ambil dari sudut pandang penulis.

Penelitian aturan empiris dapat selesai dengan sangat baik di karenakan sudah mendapatkan petunjuk yg sangat lengkap yang sudah pada butuhkan sang peneliti. Pada penelitian skripsi ini, penulis sudah menerima data-data yang sangat lengkap yang berasal dari pihak terkait dan menerima beberapa sumber data. Asal sumber data dan informasi pada penelitian ini diantaranya:

1. Berita

Informasi mempunyai bagian yang sangat penting dalam peneliti mendapatkan sebuah data. Di setiap kata ataupun tindakan yg telah pada dapat dari informasi atau berasal si pemberi data yang telah di kumpulkan berasal yang akan terjadi wawancara yang telah dilakukan dan ialah asal primer buat memperoleh sumber data di penelitian ini.

2. Dokumen

Dokumen menjadi sangat krusial yang bisa pada pakai di penelitian dalam pengumpulan sebuah data. Data asal dokumen pada memanfaatkan

buat menafsirkan, menguji serta memperkuat yang akan terjadi asal penelitian.

### 3. Lokasi Penelitian

Dalam eksplorasi penelitian, tempat penelitian juga memiliki peranan krusial yg menjadi sumber data tambahan yang di lakukan di Polresta Bareleng Unit GAKKUM

#### **3.4 Metode Pengumpulan Data**

Penulis karya ilmiah harus memilih teknik pengumpulan data yang benar. Teknik ini dianggap sangat penting untuk kelancaran suatu penelitian. Selain itu, teknik pengumpulan data juga harus dilakukan agar penelitian lebih terkendali dan terarah. Dalam memilih teknik pengumpulan data, tentu saja ada banyak teknik untuk mempermudah ketika mendapat hambatan, kesalahan atau masalah yang terjadi selama penelitian. Sehingga teknik yang dipilih juga harus akurat dan sehat secara sistematis. Untuk mengumpulkan data, peneliti perlu mengumpulkan berbagai informasi tentang masalah penelitian. Informasi ini diperoleh berdasarkan hasil dari tinjauan dan konsultasi dengan para ahli sehingga peneliti benar-benar memahami masalah pada penelitian. Penulis juga harus melakukan koordinasi terhadap pemberi informasi berdasarkan hasil data yang sudah dikumpulkan

Pada penelitian ini peneliti menggunakan 3 jenis mekanisme dalam mengumpulkan sebuah berita pada penelitian ini, antara lain observasi, wawancara dan teknik terakhir dokumentasi. Berikut adalah ketiga penjelasan berasal teknik pengumpulan data yang digunakan diantaranya:

### 1. Observasi

Observasi dilakukan pribadi di lokasi penelitian. penulis mendatangi daerah penelitian yang dilakukan pada Polresta Barelang secara langsung supaya bisa menerima info sesuai obyek penelitian.

### 2. Wawancara

Dalam pengumpulan data sesuai wawancara, penulis bertemu menggunakan seorang ahli yaitu anggota Kepolisian Polresta Barelang yang berasal dari unit Laka Lantas buat mendapatkan informasi yang berkaitan dengan penelitian.

### 3. Dokumentasi

Dalam melaksanakan teknik pengumpulan data secara dokumentasi, peneliti menggunakan beberapa dokumen yang ada hubungannya pada penelitian ini, diantaranya jurnal, gambar dan surat-surat yg bisa mendukung dalam penelitian ini. Berbagai macam data yang telah terkumpul sudah dijelaskan dalam bagian serta jenis data diatas.lalu data yang telah di rangkum serta dipilih tersebut bisa memberikan ilustrasi yg jelas dan dapat memudahkan penulis dalam pengumpulan serta mencari data berikutnya.

## **3.5 Metode Analisis Data**

Analisis data merupakan salah satu cara peneliti untuk dapat menyelesaikan suatu penelitian. Pada penelitian ini penulis menggunakan metode analisis data kuantitatif. Metode analisis kuantitatif berhubungan dengan tabel dan angka. Pada latarbelakang masalah peneliti sudah menyiapkan informasi yang berhubungan pada penelitian yaitu angka kecelakaan pada kota batam yang telah di dapat pada Kepolisian Resort Kota Barelang.